



Elections à la Municipalité de Saint-Sulpice

Saint-Sulpice Ensemble présente une candidate au 2^{ème} tour en la personne d'Olivia Michel

Saint-Sulpice, le 1^{er} mars 2016 - L'Association Saint-Sulpice Ensemble (ASSE) remercie les Serpelious d'avoir élu ses quatre candidats dès le 1er tour. Portée par cette marque de confiance, elle présente au 2^{ème} tour une cinquième candidate en la personne d'Olivia Michel, une jeune cheffe d'entreprise dynamique et fraîchement élue au Conseil communal.

Olivia Michel : jeunesse et dynamisme

A la tête d'une entreprise sise à Saint-Sulpice depuis 4 ans, Olivia Michel est au bénéfice d'un parcours professionnel riche, que ce soit dans le domaine des ressources humaines où elle a fait ses armes ou dans celui de la publicité où elle évolue actuellement. Faisant preuve d'implication, d'un indéniable esprit d'entreprise, d'une bonne dose de passion et de talent, elle compte déjà quelques belles réalisations à son actif.

Femme active et engagée, elle apportera à la commune ses compétences, son dynamisme et ses connaissances du tissu économique régional. Sensible à ces problématiques, elle souhaite notamment s'investir pour la promotion économique de Saint-Sulpice en favorisant la venue de nouvelles entreprises.

L'ASSE, représentante de toutes les tendances

Voter pour l'ASSE, ce n'est pas choisir un parti, mais faire le choix de personnalités et de compétences. L'association accueille en son sein nombre de personnes dont les sensibilités diffèrent. La volonté de défendre les intérêts de Saint-Sulpice reste la première motivation.

Avec 4 candidats élus au premier tour, l'ASSE est reconnaissante de la confiance accordée par les Serpelious. En présentant une 5^{ème} candidate, elle soumet au vote une personne brillante et prête à s'engager pour l'intérêt commun.

Pour de plus amples informations

M. Nicolas Weber, Président de l'Association Saint-Sulpice Ensemble, T. 079 937 65 14

Mme Olivia Michel, T. 079 823 66 53

www.st-sulpiceensemble.ch